

ABSTRAK

FAJAR BAIDURI. NIM 109098008. PENGGUNAAN METODE BERCEKITA UNTUK MENINGKATKAN KOSAKATA ANAK USIA 5-6 TAHUN DI RA AL-JIHAD JL. BINJAI KM. 12 DUSUN XVIII KEBON BARU DESA MULIOREJO KEC. SUNGGAL KAB. DELI SERDANG T.A 2013/2014

Kosa kata sangatlah penting untuk ditingkatkan di usia dini, permasalahan yang kerap dijumpai di dalam penelitian ini adalah sebagai berikut: penggunaan metode bercerita kurang bervariasi, strategi pembelajaran yang baik belum diterapkan dengan baik, kosa kata anak masih rendah, anak kurang mendapat motivasi dari guru. Salah satu cara untuk meningkatkan kosa kata anak yaitu melalui penggunaan metode bercerita. Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan kosa kata anak usia 5-6 Tahun Di RA Al-Jihad Jl. Binjai Km. 12 Dusun XVIII Kebonbaru-Desa Muliorejo Deli Serdang.

Jenis penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas (PTK) yang dilakukan dalam II siklus dan masing-masing terdiri dari perencanaan, tindakan, pengamatan, dan refleksi. Instrumen pengumpulan data adalah lembar observasi.

Subjek penelitian ini adalah anak kelompok B yang berjumlah 20 orang. Dari 20 orang anak yang terdiri dari 9 orang anak laki – laki dan 11 orang anak perempuan. Sedangkan objek penelitian ini adalah penggunaan metode bercerita untuk meningkatkan kosa kata anak 5-6 Tahun Di RA Al-Jihad Jl. Binjai Km. 12 Dusun XVIII Kebon baru-Desa Muliorejo Deli Serdang T.A 2013/2014.

Hasil penelitian pada Siklus 1 setelah menggunakan metode bercerita sebanyak 2 kali pertemuan, pada pertemuan 1 dari 20 anak yang memiliki kosa kata 0 anak (0%) yang tergolong sangat baik, 0 anak (0%) yang tergolong baik, 18 anak (90%) yang tergolong cukup dan 2 anak (10%) yang tergolong kurang sedangkan pada pertemuan 2 dari 0 anak (0%) yang tergolong sangat baik, 0 anak (0%) yang tergolong baik, 20 anak (100%) yang tergolong cukup dan 0 anak (0%) yang tergolong kurang. Sehingga dapat dilanjutkan pada Siklus II dilakukan 2 kali pertemuan yang dilaksanakan peneliti dengan memperbaiki kesulitan yang dihadapi anak untuk meningkatkan kosa kata anak dengan maksimal. Pada siklus II terjadi peningkatan perkembangan yang signifikan, pada pertemuan 1 ada 2 anak (10%) yang tergolong sangat baik, ada 17 anak (85%) tergolong baik, ada 1 anak (5%) yang tergolong cukup dan 0 anak (0%) yang tergolong kurang sedangkan pada pertemuan 2 ada 12 anak (60%) yang tergolong sangat baik, 8 anak (40%) yang tergolong baik, 0 anak (0%) yang tergolong cukup dan 0 anak (0%) yang tergolong kurang.

Dengan demikian penelitian yang dilakukan pada Siklus I dan Siklus II dapat terjawab bahwa penggunaan metode bercerita merupakan salah satu upaya meningkatkan kosa kata anak usia 5-6 tahun di RA Al-Jihad Jl. Binjai Km. 12 Dusun XVIII Kebonbaru-Desa Muliorejo Deli Serdang T.A 2013/2014.